

NOTA DE PRENSA

Nuki lanza la primera cerradura electrónica con soporte Matter

Graz (Austria), am 14 de noviembre 2023

- Nuki lanza la cuarta generación de sus cerraduras que incluirán mayor duración de la batería y la integración de Matter
- Junto con las nuevas cerraduras electrónicas, también se lanzará el nuevo Keypad 2
 Pro

Nuki, la empresa líder en soluciones de accesos inteligente, anuncia el lanzamiento de la cuarta generación de sus cerraduras inteligentes, que admitirán el nuevo estándar de conectividad Matter, el lenguaje universal del hogar inteligente.

"Estamos emocionados de que con nuestro nuevo Smart Lock y Smart Lock Pro podamos realizar otra contribución para hacer el acceso al hogar lo más inteligente, sencillo y seguro posible", afirma el CEO Martin Pansy. "Somos el primer Smart Lock del mundo en integrar completamente Matter en el producto. No se necesita puente ni módulo, y es posible utilizarlo simultáneamente con las aplicaciones de otros fabricantes sin limitaciones".

Exterior comprobado y fiable, interior completamente nuevo

La cuarta generación de Nuki conserva su diseño icónico, disponible en negro y blanco, pero incluye una electrónica y software completamente nuevos, que facilita la integración con los principales sistemas de hogar inteligente gracias a Matter. La mayor duración promedio de la batería también es novedosa: los dos nuevos Smart Locks pueden utilizarse hasta seis meses, una mejora del 30% en la duración de la batería.

Para los usuarios de Nuki Smart Hosting y propietarios de viviendas de alquiler que gestionan sus espacios de forma remota, la necesidad de cargar con menos frecuencia reduce aún más el tiempo y/o los costes asociados con la carga.

No solo para los expertos en tecnología

En la actualidad, Matter parece algo abstracto para un público amplio. Sin embargo, tal y como comenta Martin Pansy, "El estándar de conectividad asegura que, en un hogar inteligente, la vida cotidiana de las personas sea aún más fácil y segura, basándose en los principios fundamentales de simplicidad, fiabilidad, seguridad y compatibilidad entre fabricantes. Y, ¿a quién no le gustaría eso? Por lo tanto, Matter es definitivamente relevante incluso para aquellos que no son expertos en tecnología".

Pero ¿qué significa exactamente? ¿Cómo hace el estándar de conectividad que la vida cotidiana en un hogar inteligente sea más fácil y segura? Los Smart Locks habilitados para Matter de Nuki se basan en una conectividad moderna y se comunican a través de Thread. Esta tecnología, desarrollada específicamente para dispositivos inteligentes alimentados por batería, asegura que un hogar inteligente responda más rápidamente a los comandos que a través de Bluetooth. Al mismo tiempo, los requisitos de energía de Thread son significativamente inferiores a los de Wi-Fi a un rango similar. Cada uno de los inquilinos puede conectarse al hogar inteligente utilizando la plataforma de su elección. Los dispositivos habilitados para Matter se comunican localmente a través de hubs, y los datos sensibles nunca abandonan el hogar. Además, la activación del estándar de conectividad mediante escaneo de código QR se puede completar en cuestión de minutos.

Otra incorporación al catálogo de Nuki con el Keypad 2 Pro

El año pasado, Nuki presentó su primer Keypad con huella dactilar. "El Keypad 2 fue uno de los lanzamientos de productos más exitosos en la historia de Nuki. Con la versión Pro, ahora llevamos este producto al siguiente nivel", explica Martin Pansy. El Keypad 2 Pro cuenta con una parte frontal de acero inoxidable de alta calidad y la capacidad de montarse de forma integrada en la pared o en la puerta. Al igual que el Keypad 2, se pueden asignar hasta 20 huellas dactilares y 200 códigos de entrada individuales. Ambos Smart Locks habilitados para Matter son compatibles con el nuevo Keypad, que está disponible por 349€, así como con los Keypad 1 y 2, el Door Sensor, el Porwer Pack, el Brigde y el Fob.

El inicio de una nueva era del hogar inteligente

Con Matter como estándar de comunicación universal, se inaugura una nueva era en el hogar inteligente. Además de Nuki, más de 600 empresas en el sector del hogar inteligente forman parte de la organización subyacente CSA, incluyendo a importantes actores como Apple, Google y Amazon. Se seguirán agregando tipos adicionales de dispositivos con las actualizaciones semestrales planificadas por Matter. En los próximos años, se espera que cada vez más empresas fabricantes adopten el estándar y que Matter se convierta así en el nuevo estándar uniforme para el hogar inteligente en todo el mundo.

Por ello prevén nuevas actualizaciones para principios del 2024 como la distinción entre "Puerta abierta" (incluyendo el tirón del pestillo) y "Desbloquear", la tercera acción de cerradura, esencial para las cerraduras europeas.

"Como pioneros en el sector del hogar inteligente, no solo era importante para nosotros ser parte del movimiento Matter desde el principio, sería impensable no serlo. Es aún más gratificante que ahora podamos cumplir con nuestro papel de pioneros con los primeros dispositivos habilitados para Matter. Pero, por supuesto, continuaremos contribuyendo activamente a la CSA, abogando por los intereses de los clientes europeos y desarrollando aún más nuestros propios productos y servicios", enfatiza Martin Pansy en conclusión.

Puede encontrar más información en: https://nuki.io/es/

Acerca de Nuki Home Solutions GmbH

Nuki fue fundada por los hermanos Martin Pansy (director general) y Jürgen Pansy (director de innovación) en Graz (Austria) en 2014. La empresa ha crecido constantemente desde su lanzamiento al mercado en 2016 y ahora es el proveedor líder de soluciones de acceso inteligentes y retroadaptables en Europa. Nuki emplea actualmente a 130 personas en la sede de la empresa en Graz. Además de la ya consolidada Smart Lock producida en Europa y una amplia gama de accesorios y servicios, Nuki está trabajando duro en el desarrollo de soluciones de acceso inteligentes para un futuro completamente sin llaves.

Contacto de prensa en España:

LF Channel Pau Marcos/Marta Ramil nuki@lfchannel.com

Tel: 00 34 93 418 8151